

## **Postulate zum Budget 2005**

### **Dienststelle Nr. 271 / Ressort Hochschulen**

Erhöhung der Ausgaben um CHF 1'200'000.-

Obwohl vom Gesetz her frei zu entscheiden, hat der Unirat die Absicht geäussert, die Mitarbeitenden der Uni dem Staatspersonal gleich zu stellen, d.h. den Stufenanstieg der Löhne (analog GR-Entscheid vom 8.12.04) in der Höhe von 1.2 Mio zu gewähren. Laut Ratschlag 9391 beantragt die Regierung dem Grossen Rat in Abweichung zum Antrag des Universitätsrates den Globalbeitrag um 3.7 Mio. zu senken. Die bis jetzt gewährten Sonderbeiträge von 9.7 Mio. werden durch 6 Mio. (je 3 Mio. BS und BL) nicht umfassend gedeckt. Die Mitarbeitenden der Uni haben in den letzten Jahren bereits grössere Sparopfer gebracht, die vor allem im Unter- und Mittelbau zu einem realen Lohnabbau führten.

Doris Gysin